

私	は	将	来	、	高	い	医	療	技	術	だ	け	で	な	く	、	観	察	
・	傾	聴	・	共	感	に	基	づ	く	臨	床	コ	ミ	ュ	ニ	ケ	ー	シ	ョ
ン	ス	キ	ル	を	駆	使	し	て	、	患	者	さ	ん	に	寄	り	添	う	こ
と	の	で	き	る	心	臓	外	科	医	を	目	指	し	ま	す	。			
私	が	小	学	4	年	生	の	と	き	、	心	室	中	隔	欠	損	症	で	
入	院	・	手	術	を	経	験	し	ま	し	た	。	両	親	が	多	忙	な	時
期	で	あ	っ	た	た	め	病	院	に	来	て	く	れ	る	こ	と	が	少	な
く	、	さ	ら	に	は	じ	め	て	の	手	術	で	あ	っ	た	た	め	、	私
は	大	き	な	不	安	を	抱	え	て	い	ま	し	た	。	し	か	し	、	私
を	担	当	し	て	く	れ	た	外	科	の	先	生	は	「	よ	く	あ	る	病
気	だ	か	ら	大	丈	夫	だ	よ	」	と	い	っ	た	優	し	い	声	か	け
を	し	て	く	れ	た	り	、	時	間	が	あ	る	と	き	に	は	病	室	を
訪	れ	、	当	時	興	味	の	あ	っ	た	人	体	に	関	す	る	話	を	分
か	り	や	す	く	話	し	て	く	れ	た	り	と	、	親	身	に	な	っ	た
対	応	を	し	て	く	だ	さ	い	ま	し	た	。	そ	の	お	か	げ	で	、
私	は	前	向	き	に	手	術	を	受	け	る	こ	と	が	で	き	、	日	常
生	活	を	取	り	戻	し	ま	し	た	。	こ	の	経	験	か	ら	私	は	、
命	・	健	康	が	当	た	り	前	の	も	の	で	は	な	く	尊	い	も	の
で	あ	る	と	学	び	、	上	記	理	想	の	医	師	像	を	目	指	す	よ
う	に	な	り	ま	し	た	。												

私が理想の医師を目指す上で、貴学を志望する理由は2つあります。1つ目は、高度な知識と技術が学べるためです。貴学の付属病院や成田シミュレーションセンターにおいて、最新の設備で実践的な教育が受けられるのは強い魅力だと感じています。また、90週に渡るクリニカルクラークシップを通じ、確固たる医療知識・技術を最前線で学んでいきたいと考えます。2つ目は、高度なコミュニケーションスキルが学べるためです。貴学では留学生の受け入れや国際交流イベントなどが非常に充実しているため、多くの価値観を持った人々と触れ合う経験が増えます。多くの価値観に触れ人間性を磨くことで、患者や医療チームのメンバーとコミュニケーションをとるときに活かせると考えました。また、徹底した英語教育を通じ、確固たる英語力を身につけることで、進歩し続ける医療知識を学ぶ際の基礎とできるのも魅力に感じています。以上より、貴学への入学を強く志望します。